

DESMEMORIADA ESPAÑA

En Cuba les llamaban los isleños.

En España apenas si se les llama.

Quizá el mar rodeándolas dice palabras que las islas
extienden como redes.

(Esta tarde sopla un fuerte viento, se desgarran en los
tejados, los árboles, los anuncios.)

Las llamo por su nombre Gran Canaria Tenerife Fuerteventura
Lanzarote Hierro La Palma Gomera y añadiré
Aleganza Roque del Este y del Oeste Montaña Clara Lobos
y Graciosa.

Al menos han sonado en el papel, en mi vida, bajo mi mano,
entre el fuerte viento
y el oleaje del Atlántico.

Perduren pueblo y nombre en mi memoria y en la desmemoriada
España.

Blas de Otero

Madrid, 21 enero 1971

(Publicada por 1ª vez en la revista Sansofé, Las Palmas,
abril de 1971, p. 21-22)

